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Frauenfeld, 11.02.2025     

 

Veränderungen sind unvermeidlich 

 

Geschätzter Stadtpräsident, geschätzte Kolleginnen 

Geschätzte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte 

 

Nach sorgfältiger Überlegung und intensiver Abwägung möchte ich euch mitteilen, dass ich beschlossen 

habe, mein Amt als Stadtrat von Frauenfeld zum Ende Mai 2025 niederzulegen. 

In den vergangenen Jahren durfte ich sowohl als Stadtrat der FDP (mit einem Pensum von 48 %) als auch 

als Geschäftsführer in meinem Hauptberuf tätig sein. Beide Rollen bereiten mir große Freude und stellen 

mich täglich vor neue, spannende Herausforderungen. Der Grat zwischen diesen beiden Tätigkeiten ist 

jedoch schmal, und die Anforderungen an Vereinbarkeit sind hoch. Darüber hinaus nehme ich auch die 

Funktion des Kantonsrats wahr, was zusätzliches Engagement und Kapazitäten erfordert. 

Es ist mir zunehmend bewusst geworden, dass die Balance zwischen diesen anspruchsvollen Aufgaben 

immer schwieriger wird. Beide Tätigkeiten verlangen erhebliche Zeit, Energie und Hingabe. Besonders 

mein Hauptberuf als Geschäftsführer in der Privatwirtschaft fordert mich derzeit stark durch anstehende 

strukturelle Veränderungen. Geschäftsführende Tätigkeiten erfordern häufig schnelle Entscheidungen, 

Präsenz bei wichtigen Terminen und ständige Erreichbarkeit – Aspekte, die sich im Nebenamt schwer 

miteinander vereinbaren lassen. 

Nach eingehender Reflexion bin ich zu dem Schluss gekommen, dass es mir nicht mehr möglich ist, 

beiden Hauptrollen gerecht zu werden. Meine verfügbare Zeit reicht nicht aus, um alle Aufgaben mit der 

nötigen Qualität zu erfüllen. Wirtschaftlich betrachtet ist es zudem nicht realisierbar, nur eine der beiden 

Rollen im Nebenamt zu behalten. Aus diesem Grund habe ich die vergangenen Monate genutzt, um 

meine berufliche Zukunft zu überdenken und zu planen. Die Erkenntnis, dass eine Veränderung 

notwendig ist, hat mich dazu veranlasst, mein Amt als Stadtrat zum Ende Mai 2025 niederzulegen. Ich 

konzentriere mich danach vollkommen auf meinen Hauptjob in der Wirtschaft. 

Mir ist bewusst, dass ich für eine vollständige Amtszeit gewählt wurde. Doch unter den gegebenen 

Umständen erfordert mein Weg eine frühzeitige Veränderung. Mein Entschluss steht in keinem 

Zusammenhang mit dem Ausgang der Stadtpräsidentenwahl. Um diese nicht zu beeinflussen, wartete 

ich mit meiner Ankündigung bis nach den Wahlen. Selbstverständlich werde ich dafür sorgen, dass die 

Übergabe an meine Nachfolgerin oder meinen Nachfolger reibungslos und verantwortungsvoll erfolgt. 

Die Neuwahlen für das nebenamtliche Stadtratsmandat sind für den 18. Mai 2025 angesetzt. 

Ich danke euch allen, insbesondere dem engsten Team, von Herzen für die ausgezeichnete 

Zusammenarbeit, das Vertrauen und die Unterstützung in den vergangenen Jahren. Es war mir eine 

Ehre, Teil dieses Gremiums zu sein und mich für das Wohl unserer Stadt einzusetzen. Veränderungen 

mögen herausfordernd sein, aber sie sind auch der Nährboden für echtes Wachstum und neue 

Entwicklungen. Ich freue mich für Frauenfeld, wenn aus dieser Veränderung neue Chancen und 

spannende Perspektiven hervorgehen. Ich wünsche euch nur das Beste. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Fabrizio Hugentobler 


